





Bisa dikatakan menurut sebagian perempuan Hizbut Tahrir bahwa feminisme mengemukakan fakta kepemimpinan dalam masyarakat yang menerapkan ajaran Islam ada pada pihak laki-laki, dari sinilah feminisme mulai menggugat hukum Islam dan berusaha mengubahnya dengan dalih bias gender.

Oleh sebab itu, harus ada rekonstruksi dan reinterpretasi hukum-hukum Islam yang dinilai bias gender. Inilah logika yang dibangun kaum feminis. Karenanya, mereka memposisikan Islam sebagai hambatan bagi tercapainya keadilan dan kesetaraan gender. Mereka menyimpulkan bahwa Islam telah menghambat kemajuan perempuan. Karena itulah mereka berupaya mengubah hukum-hukum Islam. Mereka juga menanamkan keraguan kepada umat Islam terhadap kebenaran ajarannya, khususnya dengan mempertanyakan keadilan Islam dalam memperlakukan perempuan. Mereka mengatakan, hukum-hukum agama Islam telah memasung kebebasan bagi perempuan, membuat perempuan tidak maju karena hanya beraktivitas pada sektor domestik (rumah tangga). Disebabkan dari posisi ter subordinasi inilah perempuan rentan mengalami kekerasan.

Dari sudut pandang inilah mereka membahas bagaimana upaya menyelesaikan masalah kekerasan dan diskriminasi terhadap perempuan. Berangkat dari landasan ideologi liberalis, kaum feminis mengusung ide-ide semangat pembebasan perempuan dan kesetaraannya dengan laki-laki (ide-ide keadilan dan kesetaraan gender).

Propaganda liberalisme dan feminisme tidak lebih merupakan alat musuh-musuh Islam untuk menghancurkan Islam dan para umatnya. Selain itu,

feminisme juga mengajak kaum Muslim beramai-ramai meninggalkan aturan agama yang dianggap sebagai penghalang kemandirian dan kebebasan perempuan. Ide-ide ini hanya akan membawa kerusakan pada tatanan individu, keluarga, dan masyarakat yang telah mapan dengan nilai-nilai Islam. Ide-ide ini juga akan menularkan kerusakan dan kebobrokan masyarakat Barat yang kapitalis dan sekularis.

Demikianlah para feminis mempropagandakan ide-ide sesatnya secara massif. Mereka berupaya menyeret sedikit demi sedikit kaum Muslimah untuk meninggalkan kewajiban utamanya sebagai *ummu wa rabah al-bayt* (sebagai ibu dan pengatur rumah tangga), lalu menjadi feminis sejati yang betul-betul membebaskan diri dari hukum-hukum Islam dengan sukarela. Oleh karena itu, HTI menginginkan umat Islam bersatu dan berjuang melawan ide-ide liberal dan ide-ide kesetaraan gender.

Dengan teori yang ada, ketika pertama kali diperkenalkan mengenai ide kesetaraan gender, dikenal dua jenis usaha untuk memenuhi kebutuhan perempuan, yaitu kebutuhan strategis dan kebutuhan praktis. Kebutuhan strategis juga telah di pakai oleh sebagian perempuan Hizbut Tahrir untuk berkiprah diranah publik. Sedangkan, sebagian perempuan Hizbut Tahrir yang lainnya juga tetap melaksanakan tugasnya diranah domestik.

Bahkan Hizbut Tahrir juga secara terang-terangan tidak menerima adanya ide kesetaraan gender, karena ide tersebut dianggap sebagai ide yang merupakan liberalisasi dari hukum-hukum Islam. Disamping itu, HTI tetap mengakui adanya suatu perbedaan dan bukan pembedaan antara laki-laki dan perempuan dari aspek











Tidak berlaku sebagai pedagang, yang selalu berfikir untung rugi dalam melayani rakyat. Akibatnya rakyat menanggung penderitaannya sendiri.

Sesuai dengan teori hak perempuan dalam memilih pekerjaan, HTI juga tidak melarang perempuan untuk memilih pekerjaan baik pekerjaan di dalam rumah maupun di luar rumah, baik secara mandiri maupun secara kolektif, baik di lembaga pemerintahan maupun di lembaga swasta. Selama pekerjaan tersebut dilakukannya dalam suasana terhormat, sopan, dan tetap memelihara agamanya, serta tetap menghindari dampak negatif dari pekerjaan tersebut terhadap diri dan lingkungannya. Meskipun HTI menolak adanya ide-ide dari feminisme yang mereka anggap sebagai ide yang kafir, tetapi mereka secara tidak langsung juga telah menerima ide-ide feminisme.

Dalam bidang ekonomi negara sebagai penjamin seluruh kebutuhan umat. Misalnya, menjamin nafkah pokok keluarga sehingga keluarga tangguh secara ekonomi. Jika sudah tangguh, keluarga niscaya harmoni. Tak perlu mengeluarkan para perempuan dari rumah-rumahnya secara masif, didorong untuk bekerja keras.

Dalam bidang sosial negara melarang kehidupan bebas yang menjerumuskan manusia pada amoral. Seperti melarang pergaulan bebas dan menghukum tegas pelakunya, memberantas perzinaan, pelacuran, pornografi, dan sejenisnya. Agar terwujud kehidupan sosial yang sehat dan bermartabat. Manusia dihargai, berperilaku penuh etika dan tidak bebas seperti binatang.

Demikian pula dalam bidang pendidikan dan kesehatan semestinya disediakan dengan gratis dan berkualitas oleh negara. Dengan begitu masyarakat fokus mencerdaskan dirinya, mendidik generasi lebih terarah dan serius, sehingga



